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中国有色金属工业协会钽铌分会成立 

        8月9日,中国有色金属工业协会钽铌分会成立大会在京举行。中国有色金属工业协会会长康义、国资委行业办主任陈国卫、中国工程

院院士何季麟、中国有色金属工业协会副会长文献军、中国有色矿业集团有限公司副总经理孙加林以及业内100余名代表出席了成立大

会。会议由钽铌分会筹备组组长李彬主持。 

  钽铌工业是我国有色金属工业的重要组成部分,近年来,随着钽铌工业的研发技术及装备水平稳步提升,产品质量不断提高,目前,中国钽

铌产品的产量已接近世界总量的40%,成为世界上最大的钽铌加工基地。 

  随着国内钽铌行业的快速发展,面对日益激烈的国际市场竞争,原有的企业间松散联合已经越来越不适应发展的需要,成立行业协会的呼

声越来越高。为加强钽铌行业自律、促进行业持续健康发展,中国有色金属工业协会成立中国有色金属工业协会钽铌分会。 

  会上,宣读了中国有色金属工业协会关于成立钽铌分会的批复,康义为钽铌分会授牌。康义在会上讲话,他祝贺钽铌分会成立,并对分会

筹备组两年多来所做的工作表示感谢。他说,钽铌行业在我国国民经济,特别是在我国高新技术产业方面,具有不可或缺的重要地位。他指

出,钽铌分会的成立是行业发展的需要,改革开放以来,特别是近年来钽铌行业发展很快,总量不断提高,企业特别是非国有企业发展迅速。行

业企业经过不断的提升和改造,行业高端产品在国际上占有近三分之一的份额。随着行业的发展,带来的问题是如何规范发展、健康发展,从

这方面来看,成立分会是很有必要的。特别是行业应对金融危机的需要,金融危机以来,行业共同采取措施应对这次金融危机。同时,也是协

会在行业发展中,特别是结构调整、产业升级、技术创新的需要,解决行业中的共性问题需要组织来共同推动行业的发展。 

  康义对新成立的钽铌分会提出了几点要求:一是要做好行业调查研究,摸清家底,对行业大发展趋势做好调研工作。二是搞好行业信息统

计交流,建立定期信息统计制度和机制,为政府部门决策提供可靠依据。三是推进行业科技进步,加强自主创新能力,进一步实现行业的产业

升级,推进技术进步。四是做好行业内部自律,规范管理,制定行规行约,反映企业诉求。五是加强国际交流合作。康义还就目前我国的经济

形势以及有色金属行业的运行情况作了精彩的阐述。 

  经过代表投票选举,产生了钽铌分会第一届理事会。分会会长文献军;常务副会长李彬;副会长毛美心、沈永昌、林耀民、曹七林、郭

永忠;名誉会长何季麟、邓德生;特邀理事吴理觉;顾问方鸣;秘书长张红岳;钽铌分会理事13人。 

  文献军表示,我国钽铌行业在国民经济中是一个很重要的行业。分会将与大家一起共同努力把中国的钽铌事业做好。新一届理事会经

过讨论,通过了钽铌分会规章制度等相关事项。 
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